



Los padres de familia deben comprar útiles y uniformes escolares. ANDRÉS LOBATO

# Aumentan 12% solicitudes de préstamos por clases

**Marti Bolaños.** El director de Asuntos Corporativos de Provident indicó que los montos oscilan entre los dos mil a 10 mil pesos

VERÓNICA LÓPEZ  
Y JAIME ZAMBRANO  
PUEBLA

Por regreso a clases aumenta hasta doce por ciento la cifra de solicitudes de préstamos personales y así poder financiar la compra de útiles y uniformes escolares. Los montos oscilan entre los dos mil a diez mil pesos, con plazos de pago hasta de 52 semanas.

Así lo expuso Alejandro Marti Bolaños director de Asuntos Corporativos de Provident Financiera, empresa de créditos personales, al comentar que la colocación anual de la compañía asciende a seis mil 500 millones de pesos, siendo la tem-

porada de regreso a clases, el periodo con más solicitud de recursos.

Explicó que la mayor parte de solicitantes son madres de familia, quienes buscan un respaldo económico para poder cumplir con los compromisos escolares.

Comentó que la demanda de créditos ha ido a la baja ante el contexto económico general, sin embargo, en el caso de créditos personales se tiene un crecimiento de hasta dos dígitos.

En entrevista, expuso que la compañía opera bajo un esquema en el que los promotores de crédito visitan a los potenciales clientes hasta su domicilio, lo que permite levantar un estudio

## EN CIFRAS

# 1.8

**Millones de estudiantes y más de 60 mil docentes regresan a clases, según datos de la Secretaría de Educación Pública.**

# 6,500

**Millones de pesos, asciende la colocación anual de la compañía de créditos personales en este regreso a clases.**

económico, para aprobar o no un crédito y entregar el recurso.

“El año ha ido un poco más lento en cuanto a la colocación de crédito, según estadísticas en los bancos, prácticamente no ha crecido el crédito personal, sin embargo, en el sector de microfinanzas se tiene un poco más avance, es algo natural que sea complementario que no crece en los bancos y la gente busque otras fuentes, entonces crece más en el sector financiero no bancaria”, destacó Alejandro Marti Bolaños.

Sobre el uso de los microcréditos, el director de Asuntos Corporativos de Provident financiera comentó que la mayor parte se destina a compras por temporada de regreso a clases, con lo que a la par se fomenta el uso responsable de los recursos.

“Tratamos de cubrirlo del lado de educación financiera con algunas recomendaciones para que la gente no compre por ímpetu, sino que revise bien dónde comprar, vayan a clubes de precios o en mercados de mayores, que compren en conjunto, para que les salga más barato este regreso a clases”, comentó el directivo de Asuntos Corporativos de Provident financiera.

Cabe recordar que hace unas semanas más de 1.8 millones de estudiantes y más de 60 mil docentes regresan a clases a más de 10 mil escuelas de educación básica y media superior para completar el ciclo escolar 2018-2019.

En total, los padres de familia y tutores realizaron 242 mil 420 solicitudes de preinscripción para el ingreso de menores a los niveles de preescolar, primaria y secundaria del Sistema Educativo del estado de Puebla, según datos de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Se registró un aumento de 14 mil 140 solicitudes, es decir, seis por ciento más, en comparación con el año escolar anterior.

Miguel Robles Bárcena, titular de la SEP en Puebla, garantizó que todos los menores poblanos tendrán un lugar para estudiar en alguna escuela de la entidad. ■